

Les tableaux seront réceptionnés :

- le vendredi 16 février de 9h à 12h30  
14h à 17h00
- le dimanche 18/02 de 14 heures à 16 heures.

J'espère vous joindre téléphoniquement, j'ai été admirer vos tableaux à l'auberge de Ti Coz. Il faut que nous trouvions une solution pour le transport à bientôt.

Cordialement

  
Edith



**Nous avons le plaisir de vous inviter à l'inauguration de  
MIX EXPO le 19 février à 18 h 30  
Dans la cafétéria de la résidence des Colverts**

**Association RESIDENCES - 2 rue des Colverts 29000 QUIMPER**

QUIMPER

## Résidence Les Colverts : 12 peintres cornouaillais invités

Jusqu'au 13 mars, douze artistes peintres cornouaillais exposent à la cafétéria de la résidence pour étudiants Les Colverts. Une série de rencontres sur l'art pictural en Cornouaille, qui sera suivie d'une rencontre avec Jacques Brenner le 28 février, et se terminera par un forum sur le marché de l'art le 13 mars.

### « Inciter les jeunes »

Jean-Hervé Bizion, président de l'association de gestion des résidences pour étudiants Les Colverts et Ty-ar-Ménez, et Edith Cotto-Le Bec, directrice, ont présenté, en ouverture du vernissage de l'exposition, l'amorçage pédagogique et social de cette initiative. « Ce sont deux étudiantes, Caroline et Christelle, qui nous ont aidés à préparer cette exposition, qui durera plus d'un mois. Douze peintres ont accepté de prêter leurs toiles. Les tableaux exposés changeront toutes les semaines. Il s'agit d'inciter les jeunes à venir régulièrement voir des œuvres d'art. Nous nous sommes orientés vers des artistes locaux, ayant des styles différents, afin d'illustrer la diversité de la création ».

Sont présents à cette exposition : Alexis Belbœch, de Douarnenez, qui propose une variation sur le portrait de Jean-Yves Bocher, de Plougastel-Saint-Germain; Geneviève Stangon, de Quimper; Jacques Stangon, et



En compagnie des responsables de l'association « Résidences », les peintres exposants ont présenté leurs œuvres aux invités du vernissage.

sa palette encroûlée; Jean Conquer et Jean Galas, de Douarnenez; Robert Le Brun, peintre de la côte sud; Elisabeth Minssen, de l'Île-Tudy; Béatrice Sabonadier, de Douarnenez; Catherine Strullou, de Combrit; Jean-Claude Trépos, de Quimper; Jean-Luc Prat expose ses Bigoudènes.

### Styles différents

« Nous présentons des recherches sur le mouvement ou la couleur. Certains peintres ont un travail original de la matière, d'autres s'illustrent par une palette douce, ou la rigueur du dessin. J.-L. Prat a choisi l'humour », commente Edith Cotto-Le Bec.

Début mars, ce sont des étudiants des Beaux-Arts de Quim-

per qui exposeront. Le 28 février, de 18 h à 19 h 30, Jacques Brenner viendra discuter de sa création avec les étudiants. Le forum du 13 mars, sur le thème « L'art est-il une affaire de spécialistes ? », se déroulera de 18 h à 20 h.

Expo à la résidence des Colverts, entrée libre de 10 h à 12 h et de 16 h à 19 h. Jusqu'au 13 mars, sauf samedi et dimanche.